

# „Ich habe mein Herz an diese Schule vergeben“

Maike Maatz ist die neue Leiterin der Gesamtschule Spenge. Die 55-jährige Engeranerin tritt die Nachfolge von Hartmut Duffert an, der Ende des vergangenen Schuljahres in Ruhestand gegangen ist.

Ekkehard Wind

■ **Spenge.** Wer Maike Maatz zuhört, merkt sehr schnell: Sie ist mit vollem Herzen und großem Engagement Lehrerin. Jetzt wartet eine neue Herausforderung auf sie: Die 55-jährige Engeranerin übernimmt die Leitung der Spenger Regenbogen-Gesamtschule. Eine Aufgabe, die sie mit ebenso viel Freude, Elan und Zuversicht angeht. „Ich habe Bock darauf“, sagt sie augenzwinkernd. Und die Reaktionen der Schülerinnen und Schüler zeigen: Die neue Leiterin hat einen Draht zu den Jugendlichen.

Eine Schulversammlung mit allen 840 Schülern und rund 80 Kolleginnen und Kollegen, um sich als neue Leiterin vorstellen, ist in der gegenwärtigen Corona-Situation undenkbar. Also zog Maike Maatz durch alle Klassen, um dort Guten Tag zu sagen. „Die Herzlichkeit, die Freundlichkeit und der Applaus haben mich berührt“, gesteht sie.

Sie ist kein neues Gesicht an der Schule. Bereits in den Jahren 1998 bis 2000 war sie – direkt nach ihrem Referendariat – als Vertretung an die Gesamtschule gekommen. „Ich kam als Gymnasiallehrerin und bin als überzeugte Gesamtschullehrerin gegangen.“ Die pädagogische Arbeit an der Spenger Schule, die Begleitung der Schüler beim Lernen und bei deren Schritten ins Le-



Mit dem notwendigen Abstand: Hartmut Duffert überreicht seiner Nachfolgerin Maike Maatz einen Strauß Rosen.

FOTO: EKKEHARD WIND

ben haben sie geprägt. Das Arbeiten in Lehrer-Teams, das enge Verhältnis zu den Jugendlichen und das Vertiefen des sozialen Lernens in Klassen-AGs waren Erfahrungen,

die die Engeranerin nicht missen möchte.

„2005 hatte ich die Chance, nach meiner Elternzeit nach Spenge zurückzukehren – und ich habe nicht einen Moment

gezögert.“ „Und wir wollten sie unbedingt haben“, unterstreicht der ehemalige Schulleiter Hartmut Duffert. In den vergangenen fünf Jahren war Maike Maatz Abteilungsleiterin für die Jahrgänge 8 bis 10 an der Spenger Gesamtschule. In dieser Funktion war sie schon für 24 Klassen zuständig und hatte hier ihre Führungsqualitäten bewiesen.

„In dieser Funktion habe ich schon Einblicke in die Schulleitungsarbeit bekommen, Fortbildungen mitgemacht und für mich festgestellt, dies ist eine Aufgabe, die mich in-

teressieren würde“, sagt die Lehrerin für Deutsch und Geschichte. Die gute pädagogische Arbeit, die hier an der Schule geleistet werde, wolle sie gern als Schulleiterin weiter begleiten. „Denn mein Herz ist an diese Schule vergeben.“ Sie will die Schule weiter stärken und hofft, dass „möglichst viele Schüler aus Spenge zu uns kommen“.

„Für meine Nachfolge war sie ganz klar meine Wunschkandidatin“, bekennt ihr Vorgänger Hartmut Duffert, der Ende des letzten Schuljahres in Ruhestand gegangen ist. „Maike Maatz ist sehr authentisch. Sie ist als Persönlichkeit absolut präsent und genießt großes Vertrauen und Anerkennung bei Schülern, Eltern und Kollegen.“ Sie habe eine ausgeprägte Kommunikationsfähigkeit und verfüge über eine guten Teamgeist. „Ich freue mich wahnsinnig, dass sie die Stelle bekommen hat.“

## Lesen und walken

■ In ihrer Freizeit liest Maike Maatz gern oder geht mit ihrem Dackel spazieren. Um sich fit zu halten, walkt sie. In ihrem Urlaub zieht es sie gern ans Wasser (Dänemark), um zur Ruhe zu kommen.

Anzeige

# GROßMÄRKTE FÜR ALLE GEÖFFNET!

+++ NUR FÜR KURZE ZEIT IM GROßHANDEL EINKAUFEN! +++

**Herford**  
Bielefelder Straße 86

**Bochum**  
Speicherstraße 5

**Minden**  
Meyerweg 15

**Bielefeld**  
Hansestraße 1

**Rheine**  
Am Stadtwalde 1-3



**FOODSERVICE**  
QUALITÄT, DIE ANKOMMT.

[www.edeka-foodservice.de/marktsuche](http://www.edeka-foodservice.de/marktsuche)

**E C+C großmarkt**